Kartoffel-Runde Terra



am 20.11.2017 von 14 - 15:30 Uhr

Kurzprotokoll

Ort: Terra Naturkost

Teilnehmer: Kai Dech (Betrieb Kai Dech), Frank Prochnow (Jahnsfelder Landhof), Stefan Schulz

(Apfeltraum Feldbau), Jürgen Templin (BAUERNGUT Templin), Luise Gemmecke und Tobias Viehrig (Terra Naturkost), Sassa Franke (Märkischer Wirtschaftsverbund)

Gespräch

Nach einer kurzen Begrüßungsrunde folgte eine Bewertung der bisherigen Kartoffelsaison 2016/17. Die jeweils angebauten Sorten, Erntemengen und die Vermarktung wurden gemeinsam betrachtet, die Marktentwicklung kritisch diskutiert.

Betont wurde die Fortsetzung der gemeinsamen Vereinbarung, dass die Brandenburger Terra-Kartoffellieferanten kein Kupfer im Anbau einsetzen. Bei Demeter ist mittlerweile Kupfer nicht mehr zugelassen, bei Naturland und Bioland schon. Frank Prochnow vom Biolandbetrieb Jahnsfelder Landhof verzichtet also bewusst auf Kupfereinsatz, trotz verbandsrechtlicher Zulässigkeit.

Die Abstimmung erfolgte nachträglich mündlich. Dabei bestätigten alle anwesenden Mitglieder direkt persönlich gegenüber der Geschäftsführerin des MWV, dass sie die Handelsbeziehung mit Terra Naturkost als fair, offen und auf wirtschaftlicher Gegenseitigkeit beruhend empfinden.

Protokoll: Sassa Franke